



Sur la piste des Gallo-romains...

publié le 30/05/2024

Le vendredi 24 mai, dans le cadre des enseignements d'histoire géographie et Latin, **les élèves de 6A ainsi que les élèves Latinistes de 4ème sont partis sur les traces des vestiges gallo-romains à Saintes** baptisée à l'époque de la Gaule Antique : **Mediolanum** (ville au milieu de la plaine).



Chaque groupe accompagné d'un guide a ainsi pu découvrir les derniers vestiges de la Gaule Aquitaine : **L'Arc dit de Germanicus** qui est un arc routier constitué de 2 arches régulant les entrées et sorties de la Cité. Ce n'est donc pas un arc de Triomphe (comme les élèves le pensaient !).



A partir d'un questionnaire distribué, nos élèves ont visité le **Musée archéologique** ce qui leur a permis de découvrir les objets trouvés datant de cette époque et d'en comprendre leur utilité.



Après un temps de marche dans la ville de Saintes, les élèves sont arrivés aux vestiges des **thermes dits de Saint-Saloine** qui sont situés au nord de la cité antique de MEDIOLANVM dans un quartier relativement excentré. Pour les romains les thermes étaient un lieu essentiel de l'hygiène avant d'être un lieu de détente.



Enfin, découverte des vestiges de **l'amphithéâtre**, actuellement en restauration. C'est un double théâtre de forme elliptique à gradins étagés, organisé autour d'une arène où étaient donnés des spectacles (chasse, combats de gladiateurs..)





Sur ce site, des activités ont été proposées aux élèves comme en témoignent les photos :
Construction d'un mur en utilisant les trous de louve et les queues d'aronde.



La deuxième activité portait sur la construction d'une voute.



Une journée riche et dense sur le plan historique.